

Feierabendkonzert

22. April 2022 - 19:00 Uhr

Musikalische Lesung

Chris Regez



Konzertbeschreibung

Die Buchpräsentation vom Freitag, 22. April 2022, bei Musik Meister in Schaffhausen, verspricht ein kurzweiliger und spannender Event zu werden. Denn: Chris Regez präsentiert Ausschnitte aus seinem neusten Musikroman «Fatale Kettenreaktion», verrät Insider-Infos aus der Musikbranche und spielt Live-Songs aus seinem Musikprogramm.



Mit seinem neuen Musikroman «Fatale Kettenreaktion» führt der Autor und Musiker seine erfolgreiche Songwriter-Serie weiter. Doch was ist ein Musikroman? Bis jetzt existiert dieses spezifische Genre noch nicht explizit. Ganz im Gegensatz zu den vielen Kinofilmen, die im Musikbusiness spielen (z.B. Lady Gaga: A Star Is Born; Freddie Mercury / Queen: Bohemian Rhapsody; Elton John: Rocketman oder die TV-Erfolgsserie Nashville).

Die Affäre eines Liebespaares aus Nashville steht am Anfang dieses Musikromans. Die Unachtsamkeit der Verliebten führt dazu, dass Songwriter Joe Baker bei einem Jetski-Unfall in Florida fast ums Leben kommt. Das Paar, welches den Unfall verursachte, hat einiges zu verbergen. Aber auch andere Protagonisten haben Geheimnisse und schon bald ist ein Verdächtiger auf der Flucht nach Kanada.

Joe Baker liegt im Krankenhaus und erkennt nicht mal mehr seine Familie. Im Roman werden die Fragen beantwortet, ob der Songwriter und Musiker seine Liebsten je wieder erkennen wird und ob er je wieder in die Musikstudios und auf die Bühne zurückkehren kann. Die Ermittlungen der Polizei lösen eine fatale Kettenreaktion aus.

Die Schauplätze sind Nashville, Florida, die Cayman Islands und Kanada. Liebe, Musik und illegale Geschäfte vermischen sich in einer turbulenten Spirale, die als Tragödie in den Wäldern Kanadas endet.

Chris Regez

Schon in seiner Jugend war Chris Regez von den USA und der Country-Music begeistert. Deshalb reiste er mit 20 Jahren erstmals nach Nashville, um Musiker, Produzenten und Songschreiber kennenzulernen.

In den Jahren 1990 bis 1993 spielte er seine ersten drei CDs «Headin' West», «For All My Friends» und «Home Sweet Home» mit Top-Studiomusikern in Nashville ein. Weitere sechs CDs folgten.

Der erfahrene Singer/Songwriter ist seit über 30 Jahren musikalisch unterwegs (über 700 Konzerte mit Band, im Duo, Trio oder solo). In der jüngeren Vergangenheit spielte er mit Band auch am Internationalen Country Music Festival Albisgütli und am Trucker & Country-Festival Interlaken.

In den letzten drei Jahren hat Chris Regez mit Musikpartner Guitar Mike an einer neuen CD gearbeitet. Am 26. Februar war es endlich so weit: Sie konnten das neue Werk «In The Cloud» mit der kompletten Band im Casino-Saal des Hotels Storchen in Schönenwerd vorstellen. Die CD mit 11 Eigenkompositionen haben sie in Nashville und der Schweiz produziert. Das Konzert fand vor ausverkauftem Haus statt und wurde von einer Internet-Radio-Station live ausgestrahlt.

Chris Regez liess sich von seinen vielen Reisen nach Nashville mit seinen CD-Aufnahmen im «Mekka der Country-Music» zum Schreiben der «Songwriter»-Romanserie inspirieren. Nach

Veranstaltungsort

Musik Meister AG - Steigstrasse 78 - 8200 Schaffhausen
Eintritt frei, Kollekte zu Gunsten des Musikers

KEINE telefonische Anmeldung nötig



www.musikmeister.ch

